



Unsere Bambini Europameisterschaften am 15.06.2024 in Weitenhagen waren ein voller Erfolg.

Sechszehn Teams waren unserer Einladung gefolgt und zeigten uns, wie schön Fußball sein kann. Angefeuert von den vielen Zuschauern, brachten die kleinen Kicker den „Prinzenpark“ zum Beben.

Nur der Wettergott hatte kein Einsehen mit uns und es regnete fast ununterbrochen.

Wir sahen wirklich sehr gute Leistungen von allen beteiligten Länderteams.

Vielen Dank an alle Kids, die mit großer Leidenschaft ihr Können präsentierten. Dank auch an alle Trainer und Betreuer, die bei aller Emotionalität, die nun einmal der Fußball bietet, ihre Teams großartig durch die Spiele coachten. Der Gedanke des Fair Plays wurde von allen Beteiligten eindrucksvoll gelebt. So macht Fußball Spaß.

Europameister wurde letztendlich das Team Belgien (GFC), das im Finale den Österreichern (Blau Weiß) keine Chance ließ.

Allen Ländermannschaften gehört ein großes Lob für ihren Einsatz bei misslichem Wetter und die tolle Disziplin neben und auf dem Feld.

Natürlich gilt auch meinen Helfern ein ganz großes Dankeschön, denn ohne ihre Unterstützung wäre ein Fest dieser Größenordnung nicht möglich.

Ein großer Dank geht auch an Andy Walter von der Deutschen Vermögensberatung, der diese Europameisterschaft sehr großzügig finanziell unterstützte.

Ich wünsche allen Kids, Trainern und Eltern einen wunderschönen Sommer mit vielen schönen Erlebnissen, dann auch mal außerhalb des Fußballplatzes.

Bis bald auf weitere schöne Fußballfeste 2025!

VG Frank Küster

FC Landhagen Nachwuchs